

M. Hensch

P. 2

Die Esten, Letten und Litauer
in der Schweiz

cn	MB	CT					
27.2	11.3						
MS	EL						
LFD	27. Feb. 1968						
p. B. 41. 21. Balt. O.							

An den Bundespräsidenten der
Schweizerischen Eidgenossenschaft

Herrn Dr. W. Spühler
Bundeshaus
3000 Bern

Zürich, den 21. Februar 1968

Sehr geehrter Herr Bundespräsident,

die in der Schweiz wohnhaften Balten: Esten, Letten und Litauer haben sich am 18. Februar 1968 in Zürich versammelt, um den 50. Gedenktag seit der Proklamation der staatlichen Unabhängigkeit im Jahre 1918 zu begehen. Bei diesem Anlass erinnerten sie sich mit aufrichtigem Dank des Asyls, das bei ihrer Flucht vor der sowjetischen Besatzung vor mehr als 20 Jahren ihnen in der Schweiz gewährt wurde. Inzwischen sind nicht wenige der damaligen Flüchtlinge Schweizer geworden, und sie fühlen sich glücklich in der neuen Wahlheimat.

Am heutigen Tage verweilten die Balten in Gedanken in ihrer angestammten Heimat und bedauerten, dass ihre Völker die Freiheit eingebüsst haben. Sie bringen aber auch ihre feste Ueberzeugung zum Ausdruck, dass auch die Baltischen Staaten wieder in den Genuss des Selbstbestimmungsrechtes kommen und ihre Freiheit wieder erlangen werden.

Genehmigen Sie bitte, Herr Bundespräsident, den Ausdruck unserer ausgezeichneten Hochachtung,

die Präsidenten der drei Gemeinschaften

der Esten

K. Kaur

der Letten

[Signature]

V. Gegorka

der Litauer

